

Muerte de la señora Sherman.—En su residencia de la calle 71ª ha fallecido, tras larga enfermedad, a la edad de 68 años, la señora Elena Ewins, esposa del general William Tecumseh Sherman, jefe retirado de los ejércitos de esta república.

La señora de Sherman era hija del general Thomas Erwin, senador que fué del Estado de Ohio. Era católica ferviente, habiendo sido agraciada por S. S. el Papa con la Rosa de Oro, y formaba parte de la Junta de administración del dinero de San Pedro en América. Uno de sus hijos Mr. Thomas Sherman sigue la carrera del sacerdocio en un colegio de la Compañía de Jesús.

Sus exequias fueron modestísimas, acudiendo a los ruegos de la finada. Celebráronse en la casa mortuoria, oficiando el R. P. Matthew Taylor, de la Iglesia del Santísimo Sacramento, y hallándose presentes el esposo de la finada, su hermano el senador Sherman, Mr. James G. Blaine, el vicepresidente electo Levy P. Morton, y otros personajes de importancia.

Los restos en sencillo ataúd de roble han salido para la ciudad de San Luis, y serán inhumados en el cementerio del Calvario, donde tienen su tumba los Sherman.

¡Fumemos!—Los experimentos hechos por un médico italiano y de los cuales se ocupa el Medical Record de esta ciudad, prueban que el uso del tabaco es un eficaz preventivo de ciertas enfermedades, teniendo una acción mortífera sobre los microbios que las determinan. El tabaco de Virginia parece ser el más poderoso tóxico para esos micro-organismos y los cigarrillos ya que no los maten retardan por lo menos su desarrollo.

El uso moderado del tabaco se recomienda para prevenir el cólera morbo asiático, las pulmonías, etc.

Una envenenadora.—Ha terminado ante un tribunal de Filadelfia el proceso de la mujer Sara Juana Whiting, acusada de envenenar a una hija de nueve años y a su marido John Whiting para cobrar las pólizas del seguro de sus vidas. El fallo del tribunal ha sido condenatorio.

La reo es una imitadora de Sarah Robinson, la famosa envenenadora de Somerville, que, según se recordará, envenenó a casi toda su familia por idéntico motivo.

Fuego en una mina.—En las entrañas de la gran mina carbonífera de Calumet and Hecla, en Michigan, lugar de una catástrofe reciente, se ha declarado un nuevo incendio que ha costado la vida a ocho mineros, los cuales, como no ganasen la salida a tiempo, han quedado encerrados en la mina, cuyas aberturas se han obturado herméticamente para apagar el fuego con su propio humo ya que no ha sido posible extinguirle con agua.

Hotel América.—Los siguientes viajeros han llegado a este hotel, situado en la calle 15ª a Irving Place:

Señores don Belisario González, Juan B. Flores, Eugenio Rodríguez, Pascual Ramírez, Santiago M. Suarez, Tomás Estrada Palma, Tomas A. Estrada, Jaime J. Ross, Domingo Iglesias, Francisco Lazos, Bartolomé Romero, Julian Sanchez, señora y señorita Sanchez, general Guillermo Manigat y sirviente, Edgar Hatjens, Mms. Maureau, J. Preto, Rafael A. Reyes, J. Dugos y señora, James Rollingsford, Max Shephard, Leon Condelette, Enrico Zappa y señora, Emile Tissott.

¡Ay si le pesan!—Los habitantes de Glenn Cove, Long Island, buscan indiguitados a un mozo de veinte años, un tal William F. yoo, que el jueves por la tarde violó brutalmente en aquellas inmediaciones a la hermosa niña de doce años María Convey, hija de un obrero de la fábrica de algodón de Glenn Cove.

La víctima está muy enferma, tiene la ocerala el cuello, y es presa de una posición nerviosa.

Hasta ahora no ha sido habido el miserable, quien se cree debe haber huido a Brooklyn ó Nueva York.

Un Papa americano.—Tiempo há que vienen vertidos en estos periódicos conceptos encomiados á hacer notar la posibilidad y hasta la conveniencia de que el sucesor de Leon XIII en la silla de San Pedro sea americano.

No es, pues, nueva la idea que en tal sentido se vierte en un telegrama del Canadá, que refleja las opiniones expresadas por don Miguel Vidal, exdiputado luleliánés, que acaba de llegar de Europa y ha residido largos años en Italia.

Segun este señor, la opinión dominante entre los canadienses a u l r o

redactor del Gaulois, que ha escrito no libro sobre este asunto, ha encontrado muchos cardenales en Roma que se inclinaban á que el sucesor de Leon XIII sea el cardenal Gibbons, arzobispo de Baltimore, imaginando que de esta suerte los Estados Unidos ayudarían á reconquistar el poder temporal. También tiene muchos partidarios el cardenal Tascberau, arzobispo de Quebec, que por ser súbdito inglés tendria el beneplácito de Inglaterra, y por su raza lo alcanzaría de Francia.

Otro que viaja.—¡Saben ustedes dónde está Mr. Henry J. Winchell, Tesorero del Condado de Redford, Vermont? ¡Y saben ustedes dónde están \$100,000, contenido total de la caja confiada á su honradez y cuidado?

Pues si lo averiguan trasmítanle la noticia á los habitantes de aquella comarca, si no quieren que se queden todos calvos de puro mesarse los cabellos.

Pánico en un teatro.—En el Teatro Oriental del Bowry yá habase en breve el drama José y sus hermanos. El auditorio era todo israelita. Entre el segundo y tercer acto se promovió un disturbio en la galería, por haber pisado un auditor á una auditora. Trábaronse éstos de palabras en lengua polaca con incrustaciones bierosilimitanas y despues se entraron á bafefársela. La chica pidió socorro á voces y se produjo en el público un principio de pánico.

En esto José, el protagonista de la obra, sacando la espada con ademanes de gran trágico, mandó al público que se sentara; en su entusiasmo rebasó las caudilejas y fué á caer entre los músicos olavándose de cabeza en el parche del bombo.

El pánico en el público fué completo. Todos se lanzaron á la puerta, llevándose de encuentro un hombro ante ella colocado, y saliendo á la calle sin que por milagro hubiera ninguna desgracia.

Entre tanto la dama que alborotó el gallinero seguía a ferrada con dientes y uñas al que la había insultado, y hubiera dado buena cuenta de él si po acuden dos policías á quitárselo de las manos.

Los pianos Dunham.—Esta acreditada casa hace una especialidad de sus pianos verticales, los cuales despues de haber admirado á los inteligentes durante de medio siglo, figuran hoy entre los más famosos y buscados por su tono, timbre mano de obra y duración.

Cada piano se garantiza por cinco años y todos se expenden á precios más razonables y en las más favorables condiciones.

La fábrica y almacenes de estos famosos instrumentos se hallan situados en la calle 23ª números 412, 414 y 416 al Este. Se enviarán catálogos gratis.

Personal.—Se encuentra en esta ciudad el Sr. D Francisco Linares, ministro de Guatemala en Washington. Se hospeda en el Hotel Victoria.

El concurso de andarines.—El sábado por la noche dió lugar en el Madison Square Garden el torneo de andarines comenzado seis dias antes. Resultó vencedor y acreedor al título de champion del mundo y 140 por ciento del producto neto del espectáculo, el inglés George Littlewood, que anduvo 623 millas y 1,320 yardas, ganando además el premio de \$1,000 puesto por el periódico del sport titulado Police Gazette para el andarín que sobrepujara el límite máximo de 621 millas hechas por el filadelfiano James Albert en la última caminata. Los demás andarines hicieron las millas siguientes:

Herty 609, Mooie 553, Cartwright 516, Noremac 512, Hart 539, Connor 536, Golden 534, Mason 528, Taylor 450, Campana 450, Elson 421, Peach 262, y Smith 200. Este último es un rapaz inglés de 16 años. Peach es un anciano canadiense que entró en la contienda no para triunfar de los demás andarines, sino de un reumatismo penoso y tenaz que sólo cede ante prolongadas caminatas. Este tal da por bien empleado los 50 pesos que le costó la entrada en la lid, á trueque de verse libre siquier sea temporalmente de su atormentadora dolencia.

Otros dos tipos dignos de nota figuraron en el torneo: Norman Taylor y Napoleon Campana: el primero es un viejo alto y anguloso de Vermont, que tiene la particularidad de alimentarse casi exclusivamente de pastel y de hacer versos. Pero lejos de ser un poeta tonto pertenece á la rara clase de los poetas utilitarios, y entre trote y trote sobre la pista, vendía á peseta ejemplares de una composición muy dedicada á la muerte del general Felipe Sheridan. Sus versos obtuvieron mucha salida, más por caridad del público que por su bondad intrínseca. Campana es el payaso de todos los torneos de andarines, como Norman el más raro de us ti s. Cuando el espectáculo se hace

gracias, que le valen aplausos y dinero del público.

El producto total de las entradas en los seis dias que duró el concurso, es de \$19,300.50; de ello se repartirá \$9,038.25 entre los andarines que han hecho más de 525 millas, correspondiéndole el 40 por ciento, ó sea \$3,863.30 á Littlewood; el 18 por ciento (\$1,738.49) á Herty; el 12 por ciento (\$1,158.99) á Moor; \$569.21 á Cartwright; \$570.50 á Noremac; \$482 á Hart; \$376 á H. worth; \$259 á Connor; \$193 á Golden y \$96 á Mason. Ya ven ustedes que paga el tener desarrollados los gemelos de las pantorrillas.

Se ha arreglado un desafío entre Littlewood y Albert, apostándose \$1,000 por cada lado y el total neto de las entradas. Este nuevo torneo tendrá efecto en Inglaterra.

Defunciones.—En Washington ha fallecido a los 61 años de edad el contratalmirante de la armada americana Mr. Edward Simpson; y en esta ciudad el Senador del Estado Mr. Henry A. Low, presidente interino que ha sido de la alta Cámara de Albany.

Viva sin laringe.—En el Hospital de Nueva York vive un obrero alemán, un tal Liebreich, sin laringe, que le ha sido extirpada por completo no ha mucho á causa de un cáncer, por medio de una operación igual á la que los médicos alemanes querían que se hiciera á su emperador Federico.

Liebreich parece estar perfectamente curado, se manifiesta satisfecho con su suerte, y sólo le falta que le cumplan la promesa que le han hecho de darle una laringe artificial con sus correspondientes cerillas vocales que le restituyan la voz.

¿Le han "echado"?—Así pregunta el Herald al hacerse eco del rumor de haber sido suspendido de sus funciones el cónsul general de la república de Haití en este puerto señor E. B. Bassett, y se atribuye á que la adhesión y fidelidad de aquel funcionario al gobierno provisional de Haití no son todo lo perfectas que fuera de desear.

Los ferrocarriles del mundo.—Segun estadísticas recientes, en 1º de enero de 1887 había en todo el mundo 512,505 kilómetros de ferro carrí; y en 1882 89,202 kilómetros. Quiere decir que en el último quinquenio ha adelantado la construcción de vías férreas á razón de 22,000 kilómetros por año.

América figura la primera en la extensión de su red ferrocarrilera, con 266,000 kilómetros, de los cuales 222,040 se hallan en el continente norte; viene despues Europa con 201,000 kilómetros y luego Asia, con 24,000 kilómetros. Australia tiene 14,000 kilómetros de ferrocarril y en Africa sólo hay 7,000 kilómetros.

La proporción entre las extensiones de ferrocarriles y el número de habitantes coloca á Australia á la cabeza, con 748 kilómetros por cada 10,000 habitantes; le siguen los Estados Unidos, con 39 kilómetros, y en Europa Suecia ocupa el primer lugar en este respecto siendo la proporción de 156. por 10,000 almas.

Las "Cacerzas Blancas"—Estos antiguos conocidos maestros, que campan por sus respectivos en el Estado de Ojio, administrando justicia á su manera, y siendo instrumento de crueles venganzas personales, han dado en estos últimos dias señales de vida, obligando á las autoridades del Estado á tomar providencias que dieron por resultado la detención de nueve de estos rengidores, contra los cuales ha formulado ya acusación al Gran Jurado.

El Gobernador promete hacer cuanto pueda para acabar de una vez con esta criminal organización.

Una curiosidad náutica.—Acaba de ser lanzada al agua en Waldboro, Maine, una goleta de cinco mástiles y quilla movable que es el mayor barco de su clase que surca las aguas. Mide 232 pies de eslora, 50 de manga y 21 de puntal; con un porte de 1,689 toneladas. Se dedicará al acarreo de carbón de piedra entre Providencia y Baltimore.

Moros y cristianos.—Andan á la greña blancos y negros en el condado de Wilkes, Georgia. El jueves último unos negritos insultaron á una señora blanca durante la ausencia de su marido, y cuando se trató de prenderles hicieron resistencia á tiros.

Organizáronse los blancos y en número de unos trecientos atacaron á los negros, tomando severa venganza del insulto y se retiraron despues de haber abogado á dos etlopes y azotado á otros dos.

Ahora les toca á los negros pretender la revancha, y con tal propósito se han armado, temiéndose que un dia de estos intenten algun desman. Por último se dice que los blancos se proponen pedir

Doce años de presidio.—Ha terminado en Chicago la vista de la causa seguida al anarquista Hronk, acusado de conspirar para asesinar por medio de la dinamita al juez Gary, que sentenció á muerte á Spies y sus compañeros, y al inspector de policía señor Bondfield.

Hronk resultó convicto de conspirar en ese sentido, de tener dinamita y de estar íntimamente asociado con los anarquistas que tomaron parte en las matanzas de Haymarket, por todo lo cual fué sentenciado á doce años de presidio.

Y á propósito se dice que los anarquistas de Chicago preparan otra "demonstración" que tendrá efecto si el tiempo y la policía lo permiten, el 14 de julio próximo, con ocasión del aniversario de la toma de la Bastilla; ó acaso con ocasión de la primera huelga importante que allí ocurra. La policía está sobre aviso y ya sabe cómo tratar á los anarquicos.

Otro experimento con el fonógrafo.—En el laboratorio del ingeniero Edison en Llewellyn Park, Nueva Jersey se ha hecho una nueva prueba del fonógrafo, cantando ante tres de estos instrumentos un coro de ocho voces, compuesto por miembros de la sociedad alemana Ariou.

Los tres instrumentos repitieron despues con éxito satisfactorio los coros ejecutados por los cantantes alemanes.

Bazar de los hermanos Bloomíngdale.—Es un mundo en pequeño, un verdadero microcosmos, el ático de los hermanos Bloomíngdale en la esquina de la calle 59ª y 3ª Avenida. Pero no, habremos de corregir nuestro aserto; aunque le cuadre el calificativo de "mundo" la idea de la pequeñez no se compadece con el enorme establecimiento de que estamos ocupándonos, uno de los mayores y al mismo tiempo de los más favorecidos de la ciudad.

La justa fama que ha alcanzado por la variedad y excelencia en los artículos que en él se expenden, y el hallarse situado en un punto de los más accesibles (al lado de la estación del ferrocarril aéreo) le hacen ser la Meca de una legión interminable de damas y caballeros que allí van, cual peregrinos en busca de la gracia, en busca de artículos de moda, telas, alfombras, muebles, bibelots, y todo cuanto puedan necesitar las personas de todas edades y de uno y otro sexo para el uso personal y doméstico.

Cría cuervos.—Cuentan que en Indianapolis un mozo alemán, anarquista, que un panadero tomó á su servicio por lastima, exasperado con una discusión en que su amo se manifestó partidario de Harrison, se lanzó sobre él con un macho en una mano y un largo cuchillo en la otra; con el primero le hirió en el cráneo, y con el segundo le dió nueve puñaladas en el pecho y cuello.

A los gritos del panadero acudió su mujer, que corriendo con el asesino le arrauco del lado de su marido. Hubo una lucha terrible, y al fin el panadero, aunque herido de muerte, descargó un hachazo á su agresor poniéndolo en fuga. Aun no ha sido habido. El panadero á última hora estaba agonizante en un hospital.

¡La bolsa ó la vida!—En una casa de la Cuarta Avenida sucedió el 3 ún hecho que parece un capítulo tomado de esos novelones del género terrible con que aquí suelen alimentarse las imaginaciones infantiles apenas sueltan el pecho materno.

El conocido jugador y sportsman de Long Branch Philip Daily fué atraído á una celada por una mujer, y atacado por dos ladrones enmascarados, uno de los cuales le disparó un tiro cuya bala pasó rozándole la piel de la frente. El agredido, salvado de la muerte por tan rara casualidad, puso en fuga á sus compañeros y salió al fin de la casa á curarse en una botica inmundicia, dando gracias á Dios de no haber perdido con la vida, ni uno solo de los gruesos brillantes que adora aban su persona, ni un duro de los 30,000 que llevaba en una cartera.

Andarines á cobrar.—En la oficina de Mr. Richard K. Fox, propietario de la Police Gazette, se presentó el 3 los andarines que resultaron victoriosos en la última caminata de Madison Square Garden á cobrar las cantidades que les corresponden y cuya proporción é importe dimos á conocer ayer á nuestros lectores. Y cobraron todos en efecto, incluso el viejo Napoleon Campana, á quien el empresario de las carreras regaló, más que por el número de millas recorridas, por sus payasadas en el circo, \$250, dándole además Littlewood y Mr. Fox por compensación \$10 cada uno. En el circo recogió \$200 entre los concurrentes. Total \$470 una oca seis dias. No está

**La prueba del "Vesuvius".**—Se anuncia en el Ministerio de Marina en Washington que esta terminado el crucero lanza torpedos *Vesuvius* y pronto á verificar la prueba oficial.

En las dos pruebas particulares hechas anteriormente alcanzó la velocidad de veintinueve nudos por hora, esperándose que esta velocidad pueda aumentarse.

**La apertura del Congreso.**—Las segundas y últimas sesiones del 50º Congreso de los Estados Unidos, inauguráronse el 3 con gran concurrencia así de legisladores como de espectadores.

En una de las tribunas se hallaba la señora de Cleveland, teniendo cerca de ella las esposas de otros altos funcionarios del gobierno.

Poco antes de caer sobre la mesa presidencial el mallet de Mr. Carlisle, 'entró en la sala el ex presidente de la Cámara Sr. Randall, ostentando en su rostro demacrado huellas inequívocas de la prolongada enfermedad que mina su existencia. Mr. Randall se encaminó trabajosamente á su asiento en el cual se dejó caer con fatiga. Muchos diputados se adelantaron á estrecharle la mano.

La sesión dio principio al medio día: y después de la lectura del mensaje presidencial se pasó á los asuntos ordinarios.

**Distinguidos viajeros.**—Han llegado á esta ciudad, por uno de los últimos vapores de Europa, los Sres. Marqueses de casa Peñalver, que regresan á su residencia de Cuba, para donde se embarcarán tras algunos días de descanso.

Se hospedan en el *Hotel Español ó Hispano Americano* de la calle 14.

**Hotel América.**—Los siguientes viajeros han llegado á este hotel, situado en la calle 15ª ó Irving Place.

Señores don Fernando Martínez, Luis G. Franco, Teodoro Palmas, Guillermo McIntyre, Roberto Henderson, Francisco G. Livingstone, Jean Baptista Pacheteau, Louis Tagliabue, Carlos Bianchi, Cristóbal Mazzoni, Juan Casamitjana, Miguel Lunares, Angel G. Puig, Guillermo Redfern, H. Van Smith, L. M. Bergen, Juan Laffite, Juan Ussia, Salvador D. Matheu, José María Rosas, Miguel Coronado, Leon Barrondé, A. Hill, Antonio Maza, Felipe Rros, Prudencia Rojas, Dionisio Flores.

**A presidio.**—Hoy nos anuncia un despacho de El Paso haber terminado el proceso que se seguía ante el juez Bustamante de Juárez (antes Paso del Norte) á Luis Fleury y F. O'Farrell, que han sido respectivamente administrador y empleado de correos de dicha ciudad mexicana, acusados de robar los efectos postales que pasaban por sus manos, entre ellos un paquete procedente de Hamburgo, con diamantes por valor de \$10,000, para el Presidente Díaz de México.

Resultaron convictos ambos y fué sentenciado cada cual á 15 años de presidio.

**Detencion de falsificadores.**—Há tiempo que abundan que es una maldición las piezas de plata falsas.

El 4 sorprendió la policía de Nueva Jersey una guarida de monederos falsos, deteniendo á cinco de éstos, todos húngaros, y una gran cantidad de moneda falsa y herramientas del oficio. En el mismo lugar fué sorprendida hace tres años otra fabrica de moneda falsa.

—En esta ciudad ha sido detenido un prófugo austriaco que se dedicaba á idéntica profesion criminal.

**Margaritas á... mensajeros.**—Há noches nos tocó presenciar un espectáculo curioso en la sala de sesiones de la Sociedad de Jóvenes Cristianos. La Sociedad de la Cruz Blanca, ramificación de aquella, habia invitado á un par de centenares de mensajeros telegráficos á oír la palabra inspirada del Reverendo doctor Paxton, el cual trataría de convertirlos al camino de la virtud si por acaso eran pecadores, como debían serlo.

Los chicos acudieron en falange numerosa: habíalos de todas edades y condiciones, talludos, chiquitos, gordos, flacos, limpios, roñosos, etc.

El profesor de gimnasia les dió una exhibición que los chicos disfrutaron con fruición y aplaudieron con calor. Pero al acercarse la hora del sermón, empezaron los dicharachos y cuchulatas entre aquellos diablillos, que armaban una algarabía infernal. Tratóse de calmar sus salvajes manifestaciones por medio de la música, y se hizo oír el órgano, pero los muchachos lejos de callarse le acompañaron marcando el compás con los piés, y entonando canciones que no pertenecen estrictamente al más clasico de los géneros.

Al fin apareció el reverendo, esperando con su presencia calmar á aquellos eurgómanos.

"Muchachos—comenzó—el temor de Dios y las buenas costumbres"....

Un estrépito infernal ahogó su voz.

tase al profesor de gimnasia é hiélase una plancha. El doctor se dió por vencido y se retiró por la puerta lateral derecha.

Hay quien dice que figuró en el espectáculo tal cual troncho de berza y algun otro proyectil; pero nosotros no lo hemos visto.

Más afortunado que el reverendo fué Mr. Webster, que logró hacerse oír por algun tiempo, hablando en contra de la lectura de novelas perniciosas, el fumar cigarrillos y otros vicios de que adolece la generalidad de los chiquillos yankees.

La función terminó tomando los chicos por asalto el estrado y los aparatos gimnásticos.

**Dueño de medio pueblo.**—Se ha presentado en Berry Ville, cabecera del condado de Carroll, Arkansas, un señor Hall de Filadelfia, reclamando la propiedad de la mitad del terreno en que está enclavado el pueblo, y aduciendo en comprobacion de sus derechos una escritura española fechada en 1793. Los terrenos que reclama son los mejores de la comarca.

**En el vapor español "Villaverde"** salieron para la Habana los señores M. Balbin y Sra. Simon Nevía, Sra. y dos niños, Joseph L. Whipple, Manuel B. Sabatés, Juan F. Hedman, Joaquín Valdés, Manuel Cárdenas, Alfonso Manso y Sra., Manuel Martínez, Luis Rubina.

Para Veracruz, Ricardo Bernot, M. A. Muñoz.

**Conforta el estómago.**—Hay que satisfacer las exigencias del estómago, aún á riesgo de sufrir despues las molestias de una mala digestion. Cómo puede convertirse ésta en placer en lugar de dolor es el secreto de las Gotas Amargas Estomacales de Hostetter. Tomadas con constancia, matan la dispepsia, devuelven al estómago todo su vigor y regularizan todas las funciones digestivas. Con este amargo desaparecen tambien el estreñimiento, el exceso de bilis, los dolores de los riñones, la irritabilidad nerviosa y la debilidad muscular.

**La corona de la hermosura.**—¿Veis esa hermosa cabellera que suelta al aire en profusos y sedosos rizos, encanta la vista y embalsama el ambiente? Esa es la corona con que la prodiga madre naturaleza ciñe la frente de las hermosas.

¿Queréis conservarla, realzarla y aun adquirirla si no la poseéis? Haced uso generoso y constante del "Tónico Oriental" para el cabello, y vereis en breve realizados vuestros deseos. Esta exquisita preparación conserva siempre el pelo limpio, perfumado, suave y brillante. 12

**El Amargo de Angostura** está recomendado por los principales médicos y químicos por su fuerza y eficacia. No compren ustedes imitaciones y pidan el legítimo amargo del Dr. J. G. B. Siegert é Hijos.

**Asómbrense los médicos,** se alegran los pacientes y se convencen los incrédulos ante las pruebas de que la *Hale's Honey of Horehound & Tar* cura las toses, resfriados, ronqueras y toda afeccion pulmonar incipiente. De venta en todas las boticas.—Las *Gotas de Pike* curan el dolor de muelas en un minuto.